

**LA PRACTICA APARTIR DE LA INICIATIVA
PRIVADA**

**(PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS
CONTEMPORANEOS)**

(DOC. EDUARDO ALIKVANN ESCOBAR SOLIS)

PRESENTA EL ALUMNO:

EMILIA ANAHI RODRIGUEZ MORALES

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**3er. cuatrimestre “B” trabajo social,
semiescolarizado**

Frontera Comalapa, Chiapas

02 de agosto del 2020

LA PRÁCTICA A PARTIR DE LA INICIATIVA PRIVADA

Tiene una responsabilidad importante para el desarrollo social, sobre todo en los ámbitos económica y ambiental, con base a la equidad de género tiene responsabilidades importantes para contribuir a la autonomía económica de las mujeres, también para la participación paritaria en la toma de decisiones, en la prevención y atención de la violencia contra ellas tienen la protección de sus derechos humanos.

CONTRIBUCIÓN

Puede hacer el sector privado a la equidad de género es la provisión de tecnología, que lo podemos usar para diversos propósitos, desde el acceso a información, educación para las mujeres, hasta para aliviar su carga en las labores reproductivas.

CARACTERÍSTICAS

- *El trabajo doméstico.
- *La administración de recursos como el agua o el combustible.
- *La preparación de los alimentos.

DESIGUALDAD DE GÉNERO

Es importante presente en el sector privado, como en el público, es la amplia disparidad en la ocupación de cargos de toma de decisión, y le dan solución del sector para dicha problemática.

CARACTERÍSTICA

- *La solución fue planteada por una empresa mexicana.
- *Tiene el apoyo de un organismo internacional.

EL DESARROLLO DE HABILIDADES

Se desarrolla Como la negociación o el liderazgo están diferenciadas se diferencian por su género, la cultura nos enseña a las mujeres a no tomar liderazgo y que deben de expresarse que no tengan un desenvolvimiento tímido en la sociedad.

CARACTERÍSTICA

- *Este dato nos permite suponer que la causa por la que no ocupamos estas posiciones no tiene que ver con nuestra preparación.